

REMERCIEMENTS

Touchée au plus haut point par les témoignages de sympathie et d'amitié, les clins d'œil à sa personnalité et à sa carrière, et impressionnée par la présence nombreuse et réconfortante de ceux qui sont venus l'accompagner dans une ultime connivence, la famille de

Monsieur Pierre KELLER

tient à remercier compagnons de route, amis, collaborateurs ou connaissances qui l'ont soutenue et entourée d'un message, d'une pensée, d'un regard ou d'un sourire dans les moments douloureux qui ont suivi sa disparition.

Sa reconnaissance va en particulier au personnel soignant de la Clinique La Source.

Gilly, août 2019.